

# タットン会 通信

2016.  
1. 23

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。  
**※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）**  
**（12/12の参加費は5,750円 募金は800円 義援金は100円。参加者総数は、60名弱でした。）**

## 謹賀新年



正月は、やはり箱根駅伝。今年も～あまりに強すぎた青学に驚きました。

J 大の～企業に就職して大学資金を貯めてから「夢の箱根駅伝」を目指した選手（結局は箱根を走ることはできなかったが、給水係りとして一部を走った）の話、前のめりに転びながらも必死に襷（タスキ）を繋ごうとしている選手の姿に強く感動しました。

現在 S 大学駅伝部に所属している息子（タットン会スタート当初から数年間参加した）も箱根を目指しています。来年こそ箱根出場を！と祈っています！ 今年の5月で15年目に入るタットン会、県大生・皆さんと共に襷をつないでいけると嬉しいです。 **皆様、今年もよろしくお願ひします！**

さて、昨年末12月12日、151回目のタットン会。県立保健福祉大学の長野くんと越智さんがチーフ、チャレンジャーさん20名、総勢60名弱の参加でした。8時30分前、初参加の自衛隊の方々7名（2グループ目）が体育館前に集まっていて「準備からお手伝いさせていただきます！」と気合の入った



言葉に緊張と安堵感を感じました。また、目的をお聞きすると「自分も楽しみながらやっていきたい・・・」との話を聞き、非常に嬉しくなりました。ボランティアというと「人のために何かやってあげよう！」と考えてしまう場面もあるとは思いますが、「自分のためにやっている！」と自然に思えることが長続きの秘訣と思うのです。

チーフより 2015年最後のタットン会。前回に引き続き、自衛隊の方々に来ていただき、いつもにも増して活気に溢れていたように感じました。私は今回初めてサブチーフを担当させていただきました。前に出てチーフの隣に立つと、みなさんのキラキラ輝いている瞳がたくさんあって、とっても嬉しかったです。説明をしっかり聞こうとする姿勢や、タットン会を楽しみにしている気持ちが伝わってきました。「チャレンジャーさんとボランティアさんがより楽しく充実した時間になるようにしたい」と改めて思いました。最後は自衛隊式の敬礼を習い、みんなでビシッときめることができました。流行る予感がします！

県大1年 越智みづほ

自衛隊の方々の協力もあり、9時前には早くも卓球台・バドミントンコートも準備完了。小学2年生、肢体不自由のK君は2回目の参加でしたが、ディズニーバドミントン～卓球を最後まで意欲的に楽しんでいました。バドミントンは30年ぶりという初参加のFさん、車椅子からでもシャトルを上手に打っていました。終わりの会では、自衛隊の方々が『敬礼』（手のひらを相手に見せてはいけない！）を皆さんに披露してくれました。終了後のミーティングで「段階にあったメニューをつくろう！」と話し合いましたが、これは今年度の目標の一つだったのです。

来年度こそ…、今夜の年度末反省会で話し合います！



### 感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん 20名参加

- ※1. 初めて一緒にやりました（卓球）。ツツツキもやりましたが、新しいことも積極的に試し、笑顔で楽しく出来ました。素直な動きでこれからが楽しみです。（平本さん）
- ※2. 今日はコートの外、ネットのないところでやったため少しやりづらかったかも知れません…。言葉と身振り・手振り・お辞儀で目に見える形で話しかけると、笑顔でお辞儀・手を振る等返してくれました。（小河原さん）
- ※3. B・C合同コートで、様々な人とローテーションしながらラリーをしました。最高で105回続いて、笑顔でプレーしていました。後に動くのは得意ではなさそうなので、前方に集めたところラリーが続きました。（相川さん）
- ※4. 久しぶりにバドミントンと一緒にやつたら、カラブリも少なく力強くなっていました。すごいな～。いつも素敵なお顔ありがとうございます。（清水さん）
- ※5. 卓球をやりました。エグザイルの歌を歌いながら楽しくラリーしました。自分のことをいろいろ話してくれました。歌も上手でした。（麻生さん）
- ※6. バドミントンをやりました。徐々に心を許してくれるのが伝わり、笑顔に癒され嬉しかったです。楽しくラリー出来れば良いのかな？と思いましたが、意外と負けず嫌い…。（たつやさん）
- ※7. 初参加の前回は途中からの参加でしたが、今日はスタートのディズニーベース操から最後まで参加できました。初めての体操も、人の動きをよく見て動いていました。転がし卓球からはじめ、少しづつ弾んだボールも打てるようになってきました…。（佐藤）



## 余暇活動

NO 105

いつもお世話になり、ありがとうございます。K（息子）は運動オーナーで一緒にやると私がイライラしてしまって、一緒にスポーツをすることを避けていました。タットン会に参加して、ボランティアさん達が優しく接してくれるので毎月楽しみにしています。これからもよろしくお願いします。 鈴木



### [ 本日 1月23日の時程 チーフ 杉山・越智（県大生） ]

- 9:30 ペア組（カード確認）・体操、各種目へ  
10:20 休憩  
10:35 後半の開始（随時休憩を！）  
11:05 片付け・パラシート、感想カード記入  
11:20 手話コーナー・けがの確認・感想  
11:40 解散（時間は多少前後します）

### 《 2015年度の予定 》

2016年 153回目 2/13 決定 154回目 3/19（タットン大会）予定

文責 佐藤一雄